COLABORADORES

Adriana Aguilera

Licenciada en Relaciones Internacionales, Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, UNAM. Desempeñó el cargo de experta en cooperación con organismos internacionales, Dirección General de Asuntos Internacionales, Secretaría de Turismo. En la Secretaría de Relaciones Exteriores ha ocupado el cargo de Asesora de la Dirección General para Organismos Especializados de las Naciones Unidas, y actualmente es Asesora de la Dirección en Jefe para Asuntos Multilaterales.

Jorge Carpizo

Doctor en Derecho, Facultad de Derecho, UNAM.
En el sector académico ha desempeñado cargos de gran importancia dentro de los cuales se encuentran: Secretario Ejecutivo, Instituto Iberoamericano de Derecho Constitucional; Profesor, de la Facultad de Derecho, Abogado General, Coordinador de Humanidades, Director del Instituto de Investigaciones Jurídicas, UNAM. Autor de numerosos ensayos, artículos y varios libros. Miembro de la Academia Mexicana de Derechos Humanos. Actualmente es Rector de la Universidad Nacional Autónoma de México

Antonio Carrillo Flores

Doctor en Derecho, Escuela Nacional de Jurisprudencia, UNAM. Ha recibido el Doctorado Honoris Causa de tres universidades: Harvard, Dallas y Lincoln College de Estados Unidos. Fue Profesor v Director en la Escuela Nacional de Jurisprudencia; Miembro del Colegio Nacional. Autor de numerosos ensayos, artículos y varios libros. Miembro de la Academia Mexicana de Derechos Humanos. Su carrera en la Administración Pública es notable. en ella ha ocupado, entre otros, los cargos de Director de Nacional Financiera, Secretario de Hacienda y Crédito Público, Director del Fondo de Cultura Económica; y Director del Banco de Comercio. Fue Diputado Federal en la LI Legislatura del H. Congreso de la Unión. Dentro de la Secretaría de Relaciones Exteriores ha fungido como Canciller; Embajador de México en Estados Unidos y la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas. Por Decreto Presidencial es uno de los cinco Embajadores Eméritos de México.

Jorge Jufresa

 Licenciado en Historia, Centro de Estudios Históricos, El Colegio de México. Actualmente es Jefe del Departamento de Investigación del IMRED.

José Luis León

Egresado de la Licenciatura en Relaciones Internacionales, Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, UNAM; Profesor Adjunto de la materia Política Exterior de México II, Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, UNAM. Actualmente colabora en el IMRED.

Jorge Alberto Lozova

Licenciado en Relaciones Internacionales, El Colegio de México; y Doctor en Relaciones Internacionales, Universidad de Stanford. Miembro de la Academia Mexicana de Derechos Humanos. Actualmente es Director en Jefe para Planeación y Asuntos Económicos, Secretaría de Relaciones Exteriores; y Profesor de El Colegio de México.

Jorge Montaño

Licenciado en Derecho, Facultad de Derecho, UNAM; estudios de posgrado en Política y Administración; y Doctorado en Sociología, Escuela de Economía y Ciencias Políticas, Londres, Inglaterra. Ha desempeñado, entre otros, los siguientes cargos: Director Editorial del Trimestre Económico, Fondo de Cultura Económica; Secretario de la División de Estudios Superiores, Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, UNAM. Dentro de la Secretaría de Relaciones Exteriores ocupó el cargo de Director General para Organismos Especializados de Naciones Unidas; ha sido Delegado de México en numerosos foros internacionales. Actualmente es Director en Jefe para Asuntos Multilaterales, Secretaría de Relaciones Exteriores.

Ma. Eugenia Rojas

 Egresada de la Licenciatura en Ciencias Políticas y Administración Pública, Universidad Iberoamericana. Actualmente desempeña el cargo de Analista en el Departamento de Investigación del IMRED.

César Sepúlveda

Licenciado en Derecho, Facultad de Derecho, UNAM. En la Universidad Nacional ha desempeñado múltiples actividades entre las que destacan las de Profesor, Escuela Nacional Preparatoria y Facultad de Derecho; Director, Instituto de Derecho Comparado, Director, Facultad de Derecho. Autor de numerosos artículos, ensayos y varios libros. Profesor huésped en universidades de España, Estados Unidos y Francia. En la Administración Pública ha desempeñado diferentes cargos entre los que se encuentran el de Director General de la Propiedad Industrial, Secretaría de Industria y Comercio; y Director del Centro Interamericano de Estudios de Seguridad Social, IMSS. En la Secretaría de Relaciones Exteriores ha fungido como Asesor Jurídico, Director del IMRED y representante de México en diversos foros internacionales. Actualmente es Embajador de México ante

el Gobierno de la República Federal de Alemania y Presidente de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Ricardo Valero

Licenciatura y Maestría en Relaciones Internacionales, El Colegio de México. Autor de diversos artículos y estudios en el campo de las Ciencias Políticas y de las Relaciones Internacionales. En la Administración Pública ha desempeñado, entre otros, los siguientes cargos: Director General de Documentación y Asuntos Internacionales, Secretaría del Trabajo y Previsión Social; Coordinador de Promoción Editorial y Publicaciones, Secretaría de Educación Pública; Gerente General, Talleres Gráficos de la Nación. En el Comité Ejecutivo Nacional del PRI ha ocupado los cargos de Director de la Comisión Nacional Editorial, Director de la Revista Línea. Secretario de la Comisión Consultiva de Ideología y Programa y Secretario de Asuntos Internacionales. Ha representado al Gobierno de México en diversos foros internacionales. Actualmente es Subsecretario de Planeación y Asuntos Culturales, Secretaría de Relaciones Exterio-

Vladimir Zambrano

 Egresado de la Escuela Nacional de Antropología e Historia. Profesor Adjunto en la materia Antropología Social en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, UNAM. Colaborador en el Periódico El Día. Actualmente colabora en el IMRED.